

Carolina Cosse destacó la "fortaleza" del gabinete, aunque subrayó que "siempre hay espacio para mejorar" en cuestiones de equidad de género

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carolina-cosse-destaco-la-fortaleza-del-gabinete-aunque-subrayo-que-siempre-hay-espacio-para-mejorar-en-cuestiones-de-equidad-de-genero_11679.php

CAROLINA COSSE DESTACÓ LA 'FORTALEZA' DEL GABINETE, AUNQUE SUBRAYÓ QUE 'SIEMPRE HAY ESPACIO PARA MEJORAR' EN CUESTIONES DE EQUIDAD DE GÉNERO

Principal

Carolina Cosse destacó la "fortaleza" del gabinete, aunque subrayó que "siempre hay espacio para mejorar" en cuestiones de equidad de género

Carolina Cosse resaltó la "fortaleza" del gabinete, pero enfatizó que "siempre hay oportunidades para avanzar" en temas de equidad de género.

Carolina Cosse Destaca la Solidez del Nuevo Gabinete

En la jornada de ayer, la vicepresidenta electa, Carolina Cosse, se pronunció tras el anuncio del gabinete que acompañará al nuevo Gobierno a partir del 1° de marzo de 2025. Cosse resaltó la “solidez” del equipo designado, tanto en términos técnicos como políticos, y expresó su entusiasmo por comenzar a trabajar. Al ser consultada sobre la representación femenina en el gabinete, Cosse comentó que “siempre se puede mejorar”, aunque enfatizó que la conformación del Gobierno está en proceso.

“Lo que importa es que este equipo va a crecer y a llevar adelante el programa del Frente Amplio”, agregó, refiriéndose al mismo como “un programazo”.

Además, la vicepresidenta electa adelantó que el próximo Gobierno se caracterizará por “cercanía, trabajo y articulación”, ya que “los problemas del Uruguay no son de un solo ministerio, son de todo el Gobierno”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CAROLINA COSSE DESTACÓ
LA 'FORTALEZA' DEL
GABINETE, AUNQUE
SUBRAYÓ QUE 'SIEMPRE
HAY ESPACIO PARA
MEJORAR' EN CUESTIONES
DE EQUIDAD DE GÉNERO**

e destaco la fortaleza del gabinete aunque subrayo que siempre hay espacio para mejorar en cuestiones de equidad de genero

Tags

fortaleza, equidad, carolina, avanzar, oportunidades, jornada, gabinete, designado, gobierno, anuncio, solidez, vicepresidenta

Noticias relacionadas

4.4 * Cosse se reunió con el embajador de China para dialogar sobre el TLC, avances en ciencia y tecnología, y la conectividad eléctrica entre ambos países

3.8 * Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición

4.0 * Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario"

3.7 * Carolina Cosse expresó su deseo de "revitalizar la bancada bicameral femenina" en el Parlamento

4.4 * Yamandú Orsi y Carolina Cosse se encontraron para afinar detalles sobre los trabajos de transición

4.3 * Carolina Cosse y el embajador chino dialogan sobre oportunidades de comercio y desarrollo en un encuentro clave

4.4 * Carolina Cosse aguarda la ratificación de su gabinete para articular estrategias con la bancada legislativa

4.6 * Carolina Cosse prometió que la próxima administración "hará valer la Ley de Violencia Basada en Género"

4.0 * Encuentro inaugural entre Yamandú Orsi y Carolina Cosse, con buenas expectativas aunque sin anuncios significativos

4.6 * La Corte Electoral oficializa a Yamandú Orsi y Carolina Cosse como presidente y vicepresidenta electos de la nación

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo